

La Chandeleur



Le **2 février** nous fêtons la Chandeleur. C'est une fête pendant laquelle l'on peut manger beaucoup de crêpes.

Le nom de la fête vient du mot **chandelle**. Ça veut dire **bougie**. C'est une fête avec des lumières. Les romains avaient une telle fête pour commémorer leurs morts. Plus tard, cela est devenu une fête chrétienne. Les gens allumaient des chandelles pour chasser des démons et se protéger par exemple des tempêtes.

La crêpe était un symbole pour le **soleil** qui revenait après l'hiver. C'était une fête importante pour les agriculteurs. Ils pensaient : Si nous ne mangeons pas de crêpe ce jour-là notre blé va faner.

Il y a des coutumes rigolotes pour cette fête. Ils peuvent varier selon les régions.

Par exemple :

- Si on tient une pièce d'or dans une main et on arrive à faire tourner sa crêpe avec l'autre main sans faute on dit qu'on aura de la chance pendant toute l'année.



- Si une fille arrive à faire tourner six crêpes d'affilée sans faute on dit qu'elle se mariera encore pendant cette année.

- Si une jeune mariée arrive à faire sauter une crêpe sur l'armoire son mariage sera heureux.